
Cae el peso tras la modificación

DE LA REDACCIÓN

El peso se depreció luego de que Standard & Poor's (S&P) revisó a "negativa" la perspectiva de la deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex), tras llevar a cabo una acción similar sobre la nota soberana del país.

Por su parte, la Bolsa Mexicana de Valores hiló seis sesiones consecutivas a la baja.

Al mayoreo, el peso se depreció 0.15 por ciento, a 19.33 por dólar, de acuerdo con datos del Banco de México. En ventanillas bancarias el billete verde se vendió hasta en 19.60, según Citibanamex.

Según Banco Base, la medida de S&P se produce en el contexto de que el plan financiero de Pemex es considerado insuficiente.